
INDICAÇÃO Nº 00005/2018 
 
 

Solicita ao Prefeito promover incentivo de isenção de 
alvará de funcionamento, às entidades esportivas que 
trabalham voluntário. 

 
 
Ao Excelentíssimo Senhor 
Prof. Deley Oliveira 
Presidente da Câmara Municipal 
Nesta  
 
 
 
Senhor Presidente,  
 
 

 
O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente, requerer que, após 

lido em plenário e aceito pela Mesa Diretora, seja encaminhado expediente nos 
termos desta Indicação ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando que, o 
Município elabore um Programa de Isenção da taxa de Alvará  de Licença às 
entidades esportivas que trabalham de forma voluntária em prol da sociedade, 
desde que, essas entidades participem de um cronograma de atividades das suas 
modalidades específicas, ofertando à comunidade, monitorias a alunos credenciados 
ao programa esportivo municipal ligado à Secretaria Municipal da Juventude e 
Esporte, à rede municipal de ensino jurisdicionada à Secretaria Municipal da 
Educação,  e aos às ações e programas sociais desenvolvidos pela Secretaria 
Municipal do Desenvolvimento Social. 
 

Desta forma haveria uma simbiose em que as entidades esportivas 
enquadradas nestas condições teriam  a vantagem de não arcar com despesas de 
emissão de alvarás, e município estaria contribuindo para com entidades que 
prestam relevantes serviços sociais, e, a população assistida através dos órgãos 
acima mencionados, teriam mais acesso a atividades esportivas para a melhoria do 
condicionamento físico e preservação da saúde. 
 

 
Gabinete do Vereador, 15 de março de 2018. 

 
 

 
Whisllan Maciel 
Vereador - PSDB 

 

 


